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Das grundlegende Problem ist doch, dass die Ausgabenseite nicht der Einnahmenseite
angepasst ist...angefangen hat Bader, da hat der Club glaube ich 8-10 Festangestellte gehabt,
wenn überhaupt...und jetzt über 100 wenn ich mich nicht irre...

Zu den stillen Reserven. Ich meinte damit den Kaderwert zu 1.Liga-Zeiten. Also den Wert des
Abstiegskaders. Ca. 55Mio vor 1,5Jahren.

Nach dem Ausverkauf unter Wert bzw. Abgängen ohne Transererlös aufgrund der
Ausstiegsklauseln war der restliche Kader nur noch 15Mio wert.

Transfererlöse sollen in einer Höhe von ca. 18Mio laut Medien geflossen sein. Macht eine
Differenz von 22Mio, die einfach nicht mehr vorhanden waren.

Spielerwerte, die für den Club zu 1.Liga-Zeiten doch stille Reserven bildeten (ok, Schäfer und
Pinola mal aussen vor, Balitsch Vertrag lief auch aus...)

Wie bewertest Du diese? Ich meine nicht bilanziell, das ist klar (SRP) sondern realistisch
betrachtet. Ein Kader, der mühsam an Wertzuwachs, gewonnen hat, ist auf einen Schlag 20Mio
weniger für den Verein "wert"...denn hätten wir die gleichen Spielerabgänge zu 1.LigaZeiten
realisiert, wäre ja wohl einiges "mehr" in die Kasse gekommen...
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